

PV de l'assemblée générale 2021 de l'Association Pacifique du 16 juin 2021, au local « Au Fil du Rhône » à Vernier. (19ème assemblée générale)

L'AG a été valablement convoquée par courrier électronique le 5 mai 2021.

25 membres présents, toute décision est valable à la majorité des votants. Scrutateur(s) : Eric Dubouloz et Pierre Baumgart

Samuel Gardaz, Pietro Godenzi et Markus Kesseler, absents sont excusés

## L'assemblée commence à 19h10

- 1. Mots de bienvenue et remerciements de Martine Sottas et Yves Bach, qui évoquent les éléments clefs de l'année 2020, notamment les résultats très encourageants de notre travail social et de l'ensemble de l'équipe navigante malgré une situation fortement perturbée dues aux restrictions liées à la pandémie COVID-19, notamment l'Association officiellement reconnue comme l'un des acteurs de FO18, nos activités qui s'étendent à l'ensemble des cantons romands. Ils remercient le staff social.
  - Dominique Chautems Leurs lit pour l'assemblée le mot du président de 2020, Samuel Gardaz et officialise sont départ de Pacifique vers de nouveau engagements auprès de l'EPFL. Samuel est chaleureusement applaudi et remercié pour l'ensemble de son « Œuvre » auprès de Pacifique. Martine Sottas présente l'ordre du jour de cette assemblée générale.
- 2. Approbation à l'unanimité du procès-verbal de l'assemblée générale 2020.
- 3. Martine présente le rapport d'activités et les faits marquants 2020, le parcours de The Arctique Expedition année 1, le parcours de Fleur de Passion en Atlantique et en Méditerranée. Martine souligne le travail extraordinaire des acteurs de l'Association qui prépare son 20em anniversaire pour 2022 !Tamara Bommarito, de retour de la traversée de la Méditerranée pour rejoindre le mer rouge avec 6 jeunes à bord, explique les conséquences positives du contrat signé avec FO18. Martine passe ensuite la parole à Florence Rivollet, fiduciaire et Yves Bach, trésorier, pour la présentation des comptes 2020 et le rapport de l'organe de révision.
- 4. Projection des états financiers à l'écran puis commentaires d'Yves qui souligne l'importance de mobiliser les forces vives pour fidéliser nos soutiens, en identifier de nouveaux dans une perspective de consolidation à long terme qui permette de poursuivre la croissance et la démarche de « professionnalisation » de l'association.

Yves remercie aussi chaleureusement Bernard (absent lors de cette assemblée et bien applaudi) pour son rôle essentiel dans la gestion comptable de la vie de l'Association. Aucune question n'est posée à l'issue de cette présentation.

Association Pacifique: 9bis rue de Veyrier, 1227 Carouge www.pacifique.ch - info@pacifique.ch



- 5. Florence Rivollet donne lecture du rapport de l'organe de révision et déclare avoir procédé à un contrôle restreint et n'avoir pas rencontré d'éléments lui permettant de conclure que les comptes annuels ne sont pas conformes à la loi et aux statuts.
- 6. Les comptes 2020 sont applaudis et approuvés par l'assemblée à l'unanimité.
- 7. Décharge au comité et à l'organe exécutif approuvé à l'unanimité.
- 8. La Fiduciaire Florence Rivollet accepte un nouveau mandat d'organe de révision, approuvée à l'unanimité par les membres présents.
- 9. Le comité de l'Association est modifié. Martine Sottas, Samuel Gardaz et Pietro Godenzi quittent le comité. Pietro devient directeur de l'association. Ils sont très chaleureusement remerciés et applaudis par l'assemblée.
- 10. Dominique Chautems-Leurs est élue présidente du comité de l'association à l'unanimité. Laura Drompt et Laurent Mozer intègrent le comité. A l'issue de leurs mots de présentation respectifs, ils sont chaleureusement applaudis.
- 11. Deux vidéos réalisées par Pascal Baumgartner (responsable audio-visuel pacifique) sont présentées : la première pour illustrer le programme JEM réalisée en collaboration avec l'équipe socio-éducative, la seconde fraîchement envoyée par satellite depuis le Mauritius en Arctique sur une séquence de pêche fructueuse! A nouveau, les deux vidéos sont largement applaudies par l'assemblée.

Fin de l'assemblée, 20h20, les membres et leurs amis sont invités à prendre un apéritif convivial.

Dominique Chautems Leurs, présidente

Yves Bach, trésorier

Association Pacifique: 9bis rue de Veyrier, 1227 Carouge www.pacifique.ch - info@pacifique.ch